

# Une nouvelle enseignante à Sainte-Marie-l'Abbaye

OUEST-FRANCE | Saint-Michel-en-l'Herm | le 04/09/2014



Virginie Petitgas, la directrice, entourée des deux enseignantes et des employées. Blandine Lang est la deuxième à partir de la droite.

Ce sont 74 élèves qui ont été accueillis à l'école Sainte-Marie-l'Abbaye. Virginie Petitgas, qui avait l'an passé la délégation de direction, est nommée directrice. Blandine Lang arrive de l'école Béthanie, à Chantonay, et enseignera aux élèves de maternelle, petites, moyennes et grandes sections.

Les trois enseignantes sont accompagnées d'une Asem, d'une assistante de vie scolaire et d'Anaïs Cremet, personnel de l'Ogec (gestion), qui est polyvalente ; elle participe

en classe ainsi qu'à la garderie et remplace Adeline Lièvre.

Cette année, le projet pédagogique porte sur un sujet d'actualité : l'environnement et le développement durable, avec la création d'un potager au sein de l'école.

La semaine de 4,5 jours n'a pas été adoptée par les écoles privées du département, mais le projet est en réflexion avec le réseau des écoles catholique de Vendée.